

Question?

令和3年1月29日
西内小学校 6学年
学級通信 No.37

ひとつひとつ

最後の窯焚きが終わりました。窯止めには、お休みの早朝にも関わらず参加、協力していただきありがとうございました。ここまでいろいろな作業をやらせていただき、今までの6年生がやってくれていたことが改めてわかりました。窯止めの時も最後まで片付けをがんばりました。重い物を運ぶのも、散らかった砂や木くずを掃除するのも自分から動いてくれてとても気持ちよかったです。月曜日の窯出しでは焼き上がりを見るのがますます楽しみになりました。

昨日は、なかよし班遊びがありました。体育館でドッジボールとバスケットボールを楽しんでいました。1年生から6年生まで一緒に楽しむのは難しい遊びだと思ったのですが、低学年の子達に活躍の場を作ることと自分たちが楽しむことが自然にできるのは、普段から一緒に遊んできた積み重ねあってのことだと思います。なかよし班での遊びは来週が最終になります。

児童会も、次回が今までのようなやり方で進める時間としては最終となります。「節分イベントをしよう」と、3役の子達が声をあげてくれました。今までのふりかえりをしっかりとし、よい締めくくりにしたいです。



ふりかえりより

今日、図工で版画をやりました。私は、やっと終わりに近づきました。国語で、久しぶりに文集をやりました。私はミッキーの手をかきたいですが、難しいので写しがきします。

「プロフィール」のページは、それぞれ思いがあるようです。みんな凝った仕上がりになっています。

今日、体育で台上前転をやりました。最初怖かったけど、1回やったらできました。チャレンジって大切ですね。

跳び箱は、今年になってさらに上達しました。「1回やってみる」勇気がその上達を支えていますね。

今日はとび箱がありました。台上前転をやりました。最後の最後で6段の高さをギリでとべました。とぶのは高くなるにつれてこわくなるけど、着地は高くなる方が簡単でした。よかったです。

前が一瞬見えなくなる分恐怖心もわかりますが、やりながら見つけることはやはり楽しいです。

今日、図工で版画をやりました。とても細かい所などがたくさんありますが、がんばってできました。顔はほとんどできたので、あとは服や背景をほるだけなのでがんばりたいです。

見ていると心配になるような細い線や小さなパーツも、真剣に工夫をこらしながら彫刻刀で彫っています。これも成長です。

今日、命の勉強をしました。上田保健所の方が来てくれました。赤ちゃんが生まれるまでを話してくれました。お母さんも赤ちゃんもつらい思いをして産まれたということがわかりました。ちゃんと聞いてよかったです。

現役の助産師さんが来て、赤ちゃん誕生の様子をていねいに教えてくれました。自分の命の重さを実感する時間になりました。

お知らせ・お願い

①金管コンサート 紙すき よろしくお願ひします

土曜日は、最後の金管ステージがあります。8:50サントミュージゼ集合、12:00現地解散ですので、送迎をお願いいたします。久しぶりのステージ、そして最後の舞台です。2年間のいろいろな思いを演奏にのせて伝えられそうですね。黒靴や黒シャツを身につけるのもこれが最後になります。忘れ物のないように、体調も整えて、万全のコンディションで臨んでほしいです。6年生は、係活動の中心になっています。手元に届けるチラシやプログラムも、3~5年の子達と一緒に手作りしました。当日活躍する係の子もいますし、各パートの音や動きの中心にもなります。役割を果たすことも、今回のステージでは大切な学習になります。

6日の午後は、紙すき体験も計画していただきました。役員の滝沢さん、小平さんにはとりまとめの労をとっていただき、ありがとうございます。密度の濃い1日になりますね。よろしくお願ひいたします。

②文集原稿、よろしくお願ひします

2月になります。お家の方にお願ひしている卒業文集の原稿の期限は15日(月)です。こちらの準備も少しずつ進めていただけるとありがたいです。

来週の予定

日	1日(月)	2日(火)	3日(水)	4日(木)	5日(金)
朝	読み聞かせ	金管	金管	なかよし班	体みがき体操
予定	6時間授業 窯出し (軍手持参)	6時間授業 校長講話 最終児童会	6時間授業 登り窯作品展 (~12日)	6時間授業 ALT来校	6時間授業
放課後	金管	放課後タイム	-	金管	放課後タイム
下校	4:00	4:00 一斉	3:05 一斉	4:00	4:00